
ПОСТАНОВЛЕНИЕ
 

ДУМЫ СТАВРОПОЛЬСКОГО КРАЯ
 

Об отзыве на проект федерального закона .N'!! 537919-5 
"Об оптовых сельскохозяйственных рынках" 

Рассмотрев проект федерального закона N'Q 537919-5 "Об оптовых сельско

хозяйственных рынках", внесённый Законодательным Собранием Краснодарско

го края, Дума Ставропольского края 

ПО С Т АНОВЛЯЕ Т: 

1. Дать положительный отзыв на проект федерального закона N'Q 537919-5 
"Об оптовых сельскохозяйственных рынках" согласно приложению. 

2. Направить настоящее постановление и указанный отзыв в Комитет Го

сударственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации по аграр

ным вопросам. 

Председатель Думы 

Ставропольского li"J')I~;jCl/ Ю.В. Белый 

~
 

~
 
-r 

г. Ставрополь (f~

19 декабря 2013 года
 

N'Q 1169-У ДСК
 



Приложение 

к постановлению Думы 

Ставропольского края 

от 19 декабря 2013 года NQ 1169-V ДСК 

ОТЗЫВ
 

на проект федерального закона Х!! 537919-5� 
"Об оптовых сельскохозяйственныхрынках"
 

Думой Ставропольского края рассмотрена новая редакция проекта феде

рального закона NQ 537919-5 "Об оптовых сельскохозяйственных рынках" (да

лее - проект федерального закона). 

Проект федерального закона направлен на регулирование правовых отно

шений, связанных с деятельностью по организации оптовых сельскохозяйствен

ных рынков и оптовым оборотом сельскохозяйственной продукции, а также от

ношений, возникающих при взаимодействии лиц, осуществляющих указанную 

деятельность. 

Целью проекта федерального закона является защита прав сельскохозяй

ственных товаропроизводителей, осуществляющих оптовую продажу сельскохо

зяйственной продукции собственного производства на принципах свободной 

торговли и конкуренции. 

Проект федерального закона устанавливает механизмы управления опто

вым рынком и обеспечения оптового оборота сельскохозяйственной продукции 

на оптовых рынках, закрепляет полномочия управляющей рынком компании, за

кладывает нормы о порядке заключения договоров на оптовых рынках и порядке 

ведения реестров договоров. 

Дума Ставропольского края поддерживает проект федерального закона. 


